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На земле

Ваш вопрос – наш ответ

Происшествия

В этом году партия «Единая
Россия» решила провести кон-
курс-проект «Профессиональ-
ная команда страны» по разде-
лу «Агропромышленный комп-
лекс». Победителями проекта
стали лучшие руководящие ра-
ботники АПК из 89 регионов
страны. В тысячу финалистов
вошли и 38 руководителей хо-
зяйств Алтайского края. Один
из них – глава КФХ Владимир
Рудольфович Меркер (Хайрю-
зовка).
Как сообщил начальник Уп-

равления по АПК администра-
ции района Ю.М. Волченков,
критериями отбора в конкурсе
были техническое перевоору-
жение хозяйства, сортообновле-
ние, обработка полей, расшире-
ние посевных площадей, своев-
ременная выплата зарплаты
рабочим и т.п. В число конкур-
сантов от нашего района вхо-
дили шесть руководителей хо-
зяйств, но по условиям проек-
та прошел только один. Побе-
дители награждены денежны-
ми премиями и дипломами от
партии «Единая Россия».

«Имя светлое твое»
– так назывался конкурс, ко-
торый прошел в ноябре в Бар-
науле среди юных художников.
В нем участвовали и воспитан-
ники ДШИ (класс ИЗО, пре-
подаватель Н.А. Скрябина).
Первых мест наши художни-

ки не взяли, но вошли в пятер-
ку лучших: Лена Смирнова за-
няла третье место, Лиля Ставо-
лосова – четвертое. Награжде-
ние состоялось в краевом ко-
митете по культуре 29 ноября.

Три фотовыставки
проведены в Красноярском СДК
к 70-летию края: «Наш край
родной», «Природа Алтая» и
«Зверье мое».
К той же дате были приуро-

чены выставка декоративно-
прикладного творчества мест-
ных умельцев и концерт «Наш
край любимый».

30 ноября в Детско-юношеском центре прошел традиционный конкурс среди старшеклассников
«Лидер-2007». КАТЕ КРАСОВОЙ, руководителю хайрюзовского пресс-центра, будет о чем расска-
зать в школьной газете «Крылья» – она стала его победителем. Подробности с конкурса – в одном из
ближайших номеров.                                                                             Фото Владимира КОНЮХОВА.

Умники и умницы

24 ноября на трассе Бийск-Барнаул около
девяти часов вечера автомобиль «Хаммер»
сбил вышедшего на проезжую часть лося. В
тот день из-за бурана видимость на дороге
была плохая, а машина, очевидно, шла с не-
маленькой скоростью, так как животное сразу
погибло, а автомобиль был сильно повреж-
ден.
Авария произошла недалеко от поста ГАИ.

Водитель «Хаммера» был сильно испуган. Он
пешком дошел до поста и сообщил сотруд-
никам ГИБДД о случившемся. Труп погиб-
шего животного утилизировали, а водителю,

«В каком случае можно за-
регистрировать право соб-
ственности на земельный уча-
сток и жилой дом по выписке
из похозяйственной книги?
П.В.»

Отвечает государственный
регистратор Н.Г. Никифоро-
ва:
-30 июня 2006 года был

принят Федеральный закон
№ 93-ФЗ, который получил в
средствах массовой информа-
ции название «о дачной ам-
нистии» или «об упрощенке».
Основные положения закона
вступили в силу с 1 сентября
2006 года. Реализация закона
рассчитана до 1 января 2010
года.
В селах имеются жилые

дома, построенные в период
становления советской влас-
ти, на которые отсутствуют
документы, подтверждающие
права их владельцев. До сих
пор установить факт владе-
ния этой недвижимостью
граждане имели возможность
только в суде. После вступле-
ния закона в силу такая не-
обходимость отпадает, потому
что по закону «об упрощен-
ке» признаются практически
любые документы органов
исполнительной власти, а за-
частую сам факт проживания
в этом доме правообладате-
лей до 30 октября 2001 года,
то есть до принятия нового
Земельного кодекса, и ис-
пользования земельного уча-
стка для личного поденного
хозяйства. Вот в этом случае
и достаточно будет только
выписки из похозяйственной
книги (специального образ-
ца), заверенной главой сель-
ской администрации.

До суда дело
не дойдет –
все решится
в сельсовете

торопившемуся в тот вечер на свадьбу,
предъявлен иск в размере 32 тыс. рублей.
Как сообщила старший инспектор отдела

организации охотнадзора А.В. Чепурная, до-
рожные знаки «Осторожно: дикие живот-
ные» на трассе установлены, но не в доста-
точном количестве. Поэтому управление Рос-
сельхознадзора по Алтайскому краю и Рес-
публике Алтай решило написать ходатайство
перед «Алтайавтодором» для установки до-
полнительных знаков.
Кстати, «Хаммер» в переводе с английс-

кого означает «молоток»…

Из Правил дорожного движения по фе-
деральной трассе 3-й категории:
«Максимально допустимая скорость лег-

кового автомобиля на трассе «Чуйский
тракт» (Бийск – Барнаул. – Ред.) не должна
превышать 90 км/ч, грузового – 70 км/ч».
Из Правил охоты на территории Алтай-

ского края:
«Вес туши лося независимо от возраста

животного и реальной массы считать 170 кг.
Цена на мясо лося, установленная адми-

нистрацией края, – 150 руб. за один кило-
грамм. В результате цена туши лося состав-

ляет 25,5 тыс. рублей».
Из приложения к Правилам охоты:
«Стоимость шкуры лося составляет 20

МРОТ, то есть 2 тыс. рублей. Рога лося – 50
МРОТ, то есть 5 тыс. рублей.
Размер взыскания за ущерб, причиненный

незаконным добыванием или уничтожением
лося, равен 50 МРОТ, то есть 5 тыс. рублей.
За эмбрион лося плата 50 % от таксы за дан-
ный вид животного, то есть 2,5 тыс. рублей».

Наталья ТРОФИМОВА.
P.S. Если нарушитель скрывается с места про-
исшествия, ему грозит уголовная ответственность.

«Хаммер» – всмятку, лось погиб

Такие девушки, как
звезды!

КХ «Радуга» реализует
КОРМА, оказывает УСЛУГИ
ПО ДРОБЛЕНИЮ ЗЕРНА.

Ул. Промышленная,2,
т.22-9-09.

Знай наших!

Хайрюзовский
фермер –
в команде
профессионалов
страны

Творчество юных

Не хлебом единым
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Гости района

Главная
задача –
повышение
качества жизни
Александр Карлин: разви-

тие экономики и качествен-
ные изменения в социаль-
ной сфере - задачи админи-
страции края на следующий
год .
Об этом глава администра-

ции края заявил во время пря-
мого эфира программы
«Власть. Действующие лица»
ГТРК «Алтай». Одним из основ-
ных направлений работы Алек-
сандр Карлин назвал газифика-
цию. Вместе с ОАО «Газпром»
планируется начать второй этап
газификации региона.
«Результатом этой работы

станет газификация 80% тер-
ритории края: газ придет в
южные и юго-западные райо-
ны. Это очень большие инвес-
тиции. Только по двум магист-
ральным газопроводам в на-
правлении «Алейск-Рубцовск»
и «Славгород-Кулунда» ОАО
«Газпром» планирует инвести-
ровать около 8-9 млрд. рублей,
а еще предстоит построить га-
зопроводы-отводы, сети внут-
ри поселений. На эти цели мы
планируем направлять и крае-
вые средства», - отметил Алек-
сандр Карлин. По его словам,
при сохранении сегодняшних
темпов строительства перспек-
тивы реализации проекта со-
ставят около пяти лет.
Еще одно направление рабо-

ты - совершенствование до-
рожной инфраструктуры. По
словам Александра Карлина, в
следующем году на ремонт и
развитие дорог регион получит
на 20% больше инвестиций в
дорожную сеть. Связано это
как с развитием инфраструкту-
ры в особых экономических зо-
нах за счет федеральных
средств, так и с увеличением
ресурсов краевого бюджета,
направляемых на развитие
транспортной сети в крае.
Более высокими темпами

планируется развивать горно-
рудную промышленность.
Только за последние два года
объемы производства в этой
отрасли увеличились в три
раза. «60% налоговых отчисле-
ний от этой деятельности по-
ступает в краевой бюджет.
Другими словами, где бы ни до-
бывались полезные ископае-
мые, экономический и соци-
альный эффект от этого почув-
ствует вся территория Алтайс-
кого края», - подчеркнул Алек-
сандр Карлин. Кроме того, в
крае продолжится развитие
машиностроительного комп-
лекса, перерабатывающей про-
мышленности, сельского хозяй-
ства.
Говоря о перспективах раз-

вития социальной сферы, Алек-
сандр Карлин отметил, что уже
в следующем году будет завер-
шено строительство целого
ряда долгостроев, будут зало-
жены и новые здания школ.
«Основной критерий в выборе
места строительства - положи-
тельная динамика рождаемос-
ти», - подчеркнул он. Также гла-
ва администрации края пояс-
нил, что краевой бюджет будет
оказывать помощь муници-
пальным образованиям в вос-
становлении и строительстве
детских садов. Поддержку по-
лучат учреждения профессио-
нального образования.
Александр Карлин также

подчеркнул, что до конца года
все фельдшерско-акушерские
пункты пройдут процедуру ли-
цензирования. Новое оснаще-
ние получат сельские поликли-
ники, из федерального бюдже-
та будет финансироваться
строительство крупных меди-
цинских центров. «Все это по-
зволит решить главную задачу
- увеличить продолжительность
и повысить качество жизни на-
шего населения», - отметил он.

В ноябре в нашем районе побы-
вала любопытная делегация –
группа студентов пятого курса фа-
культета государственного муници-
пального управления Московского
государственного университета
«Высшая школа экономики» (ГУ-
ВШЭ). Сопровождали их два про-
фессора: зам. декана Юрий Ми-
хайлович Плюснин и социолог,
профессор Высшей школы эконо-
мики, член Совета по науке, тех-
нологиям и образованию при Пре-
зиденте РФ, бывший старший ре-
ферент Референтуры Президента
Российской Федерации, генераль-
ный директор Центра исследова-
ния институтов гражданского об-
щества, зав. кафедрой социологии
ГУ-ВШЭ Симон Гдальевич Кор-
донский.
Студенты на практике знако-

мятся с тем, как работает в регио-
нах закон о местном самоуправ-
лении. Подобная практика на фа-
культете не разовая – до Алтайс-
кого края студенты уже побывали
в центральных областях России. На
Алтае они сделали первую оста-
новку в Барнауле, затем приехали
в Троицкое.
Встретившая гостей зам. главы

администрации района Е.А. Виш-
някова ответила на все интересу-
ющие группу вопросы. Профессо-
ра и студенты интересовались со-
циально-экономическими харак-
теристиками района, спрашивали
в том числе о занятости населе-
ния, о процентном соотношении
собственных доходов района и до-
таций. Они также поинтересова-
лись производством вообще и
конкретно – лесной отраслью. В
числе прочих гости задавали воп-
росы о межрайонных управлени-
ях различных государственных
организаций, работе участковых
милиционеров, энергетике и т.д.
Получив в общих чертах пред-

ставление о районе, будущие чи-
новники отправились в Ельцовку
и далее – в Талдинку, где их со-
провождал глава Ельцовской сель-
ской администрации Н.М. Яков-
лев.
В этот день московские студен-

ты должны были доехать до Гор-
но-Алтайска, поэтому в Ельцовке
группа разделилась на несколько

Сообщает
пресс-
служба

администрации
края Хорошо мы тут живем,

считает московская молодежь

частей, чтобы получить о селе
больше информации. Кроме того,
этот учебный год у них последний,
и каждому из них придется писать
дипломную работу по определен-
ному направлению. В связи с этим
одни изучали работу ФАПа, дру-
гие посетили школу, а третьим
было интересно, как глава адми-
нистрации взаимодействует с хо-
зяйствующими субъектами, нахо-
дящимися на территории сельсо-
вета, и районной администрацией.
В школе студенты задавали воп-

росы директору школы об отно-
шениях с местной властью, кадро-
вой укомплектованности школы,
ее финансировании, уставе, об уча-
стии в нацпроекте «Образование»,
работе Интернета и о том, как
школьники сдают ЕГЭ и сколько

выпускников школы поступают в
средние и высшие учебные заве-
дения. В ФАПе студенты узнали о
его снабжении медоборудованием,
медикаментами и об источниках
финансирования.
Глава Ельцовской администра-

ции организовал гостям встречу с
местными сельхозпроизводителя-
ми: В.И. Фельдбушем из Ельцов-
ки и супругами Толмачевыми из
Талдинки.
После визита в Талдинку на

вопрос «Каковы впечатления о
жизни в селе?» ребята ответили,
что видели села и похуже в цент-
ральных областях России, откуда
население стремится перебраться
в Москву. Сами же москвичи за-
частую ищут лучшей жизни за гра-
ницей.

В общем, москвичам Ельцовка
и ее уровень жизни, можно ска-
зать, понравились.

Андрей ТИМОХИН.
Фото автора.

Утверждению московских гостей, что в столице трудно жить, глава любой нашей сельской адми-
нистрации, в том числе и ельцовский Николай Михайлович Яковлев (справа), может противопос-
тавить целый список проблем, с которыми ему по долгу службы ежедневно приходится сталки-
ваться из-за отсутствия средств в бюджете.

ЦРБ продолжает диспансеризацию работников бюджетных учреждений. По пла-
ну медицинское обследование должны пройти 2300 человек, основная часть уже
побывала на медосмотре.

Московские студенты не
упустили случая попозировать
перед объективами фотоаппа-
ратов в Талдинке на фоне
телят из хозяйства Оксаны
Толмачевой. Для них это
экзотика.

СРОК ОБМЕНА УДОСТОВЕРЕНИЙ,
ранее выданных администрацией края
гражданам, подвергшимся радиаци-
онному воздействию вследствие
ядерных испытаний на Семипалатин-
ском полигоне, на удостоверения еди-
ного образца ПРОДЛЕН до 1 января
2009 г. (распоряжение Правительства Россий-
ской Федерации от 31.10.2007 г. № 1529-р).

До получения удостоверений единого образ-
ца меры социальной поддержки, предусмот-
ренные Федеральным законом «О социальных
гарантиях гражданам, подвергшимся радиаци-
онному воздействию вследствие ядерных ис-
пытаний на Семипалатинском полигоне», пре-
доставляются  на основании ранее выданных
удостоверений.

Управление по социальной поддержке
населения администрации  района.

Нацпроекты. «Здоровье»

Выявляемость заболеваний
выше прошлогодней

По словам главврача ЦРБ К.Н. Фадина,
работа идет по плану:
-Конечно, не все идут на диспансеризацию

с желанием. Люди трудно привыкают к но-
вовведениям, но уже гораздо реже встреча-
ются случаи, когда человек приходит в поли-
клинику только потому, что так надо. Насе-
ление становится заинтересованным в сохра-
нении своего здоровья, в результате выявля-
емость заболевани увеличиласьй и стала
выше, чем средний норматив по России.
Углубленному обследованию способству-

ет новый рентгенологический комплекс сто-
имостью 5,5 млн. рублей, полученный ЦРБ в
рамках нацпроекта. Он проводит обследова-
ние трех видов: рентгеноскопию, рентгено-
графию и томографию. Теперь нет необхо-
димости выезжать для этого в город. Уста-
новка комплекса проведена в рекордно ко-
роткие сроки. Демонтаж старого оборудова-

ния, конструктивные изменения рентгенка-
бинета и настройка комплекса заняли всего
семь дней.
-Даже если бы комплекс установили за две

недели, это было бы быстрее, чем в других
районах края, - уверен главвврач ЦРБ.
В рамках того же нацпроекта в районе ве-

дется вакцинопрофилактика. Наиболее актив-
ное во всех отношениях взрослое население
в возрасте до 35 лет, в том числе и медработ-
ники, работающие с кровью, получают при-
вивки от гепатита. По благотворительной ак-
ции фонда Ростроповича привиты от гепа-
тита  школьники района. Для профилактики
гриппа район получил 6100 вакцин.
-Население реагировало на вакцинацию

нормально, - говорит К.Н. Фадин. - Особен-
но активно учителя, дети и пенсионеры при-
вивались в селах района.

Подготовил Андрей ТИМОХИН.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Администрация Троицкого района сообщает о при-

нятии заявлений на предоставление в аренду земель-
ного участка из земель населенных пунктов сроком на
10 лет общей площадью 1000 кв.м, расположенного
по адресу: с. Вершинино, ул. Набережная,94-а, для ин-
дивидуального жилищного строительства.

Заявки на предоставление в аренду вышеуказанно-
го земельного участка принимаются с 5 декабря 2007
г. по 5 января 2008 г. по адресу: Алтайский край, Тро-
ицкий р-н, с. Троицкое, ул. Ленина,8, каб. 5, т.22-2-31.



На земле троицкой 34 декабря 2007 г.

Даты. Федеральному казначейству – 15 лет

8 декабря исполняется 15 лет с
момента образования современной
системы казначейских органов, но
история Казначейства России на-
считывает несколько веков. Орган,
именовавшийся «казной», суще-
ствовал еще в Московском княже-
стве и контролировал сбор пода-
тей и повинностей. Органы казна-
чейства были расформированы
лишь в 1918 году. Казначейские
функции были переданы Государ-
ственному банку СССР, который
осуществлял их до начала 90-х го-
дов. Указом Президента Российс-
кой Федерации от 8 декабря 1992
года было создано Федеральное
казначейство в составе Министер-
ства финансов Российской Феде-
рации. С этого момента началось
возрождение казначейской систе-
мы в России.
Новый импульс в развитии Фе-

деральное казначейство получило
в связи с вступлением в действие
1 января 2000 года Бюджетного
кодекса РФ, который закрепил каз-
начейское исполнение бюджетов в
Российской Федерации. А с 1 ян-
варя 2005 года Федеральное казна-
чейство было выделено из состава
Министерства финансов Россий-
ской Федерации и преобразовано
в федеральную службу.
Постановлением Правительства

РФ от 1 декабря 2004 года были
определены основные полномочия
Федерального казначейства: про-
ведение кассовых операций, осуще-
ствляемых в ходе исполнения фе-
дерального бюджета; осуществле-
ние предварительного и текущего
контроля за соблюдением бюджет-
ного законодательства участника-
ми бюджетного процесса; распре-
деление доходов, поступивших в
бюджетную систему, между бюдже-
тами разных уровней; осуществле-
ние кассового обслуживания ис-
полнения бюджетов субъектов Рос-

Ирина Валентиновна МАЛОРОДОВА работает в отделении
Федерального казначейства старшим специалистом второго
разряда чуть больше года. Профессию бухгалтера она выбрала
еще в школе.
-Я закончила Смоленский экономический техникум Госснаба
СССР, потому что он считался одним из престижных, - говорит
Ирина Валентиновна. – А когда начала работать, поняла, что
бухгалтер – это мое!
Свою работу Ирина Валентиновна очень любит. Ее профессия
сказывается и на ведении домашнего хозяйства.
-«Смету» веду уже непроизвольно, - говорит она, - и семейный
бюджет от этого только выигрывает – «дебет» с «кредитом»
свожу!

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Куда идут финансы –
федеральные и муниципальные –
под контролем казначейской системы

сийской Федерации и местных
бюджетов; своевременное и каче-
ственное составление отчетности
об исполнении бюджетов.
Казначейская система состоя-

лась и работоспособна. Добавляю-
щиеся каждый год новые функции
делают казначейскую систему од-
ним из действенных инструментов
в сфере расходования государ-
ственных и муниципальных фи-
нансов.
Так, Указом Президента Россий-

ской Федерации с января 2006 года
на органы Федерального казначей-
ства возложена обязанность по
контролю за исполнением судеб-
ных решений, принятых в отноше-
нии бюджетных учреждений о
взыскании денежных средств с их
лицевых счетов, открытых в казна-
чействе, в пользу юридических или
физических лиц.
С 2007 года на Федеральное каз-

начейство возложена функция по
ведению реестра государственных
контрактов.
В 2006 году мы начали работу по

внедрению прикладного про-
граммного обеспечения «Автома-
тизированная система электронно-
го документооборота Федерально-
го казначейства Российской Феде-
рации». Необходимость внедрения
данного продукта в отделении не
вызывала сомнений. Однако на
начальном этапе внедрения ново-
введения пришлось столкнуться с
недопониманием отдельных кли-
ентов. Но методичная работа со-
трудников отделения, разъясняв-
ших цели и преимущества внедре-
ния СЭД, дала положительные ре-
зультаты.
Теперь можно утверждать, что в

целом система электронного доку-
ментооборота хорошо себя зареко-
мендовала. Она существенно сокра-
щает трудозатраты, дисциплиниру-
ет и обучает клиентов отделения,

не давая им на этапе подготовки
первичных документов допускать
грубые ошибки. И что особенно
важно: внедрение СЭД позволяет
получать положительный эконо-
мический эффект клиентам, силь-
но удаленным от отделения (транс-
портные расходы по доставке пла-
тежных документов зачастую соиз-
меримы с самими платежами).
Казначейская система не стоит

на месте, она быстро развивается,

берет на себя новые функции. За-
дачи, которые ставятся перед орга-
нами Федерального казначейства,
достаточно объемны и ответствен-
ны: это модернизация казначейс-
кой системы, повсеместное внедре-
ние системы инженерного обеспе-
чения, развитие ведомственной
транспортной сети.

М. МЕРКУРЬЕВ,
руководитель отделения
по Троицкому району.

Как льготники
будут
обеспечиваться
лекарствами
в конце этого года
и начале
следующего?
Об этом рассказывает зам.

главврача ЦРБ Л.Н. Эрбес:
-На конец прошлого года

в аптеке были остатки мед-
препаратов для льготников. В
этом году ситуация будет
иной. После 20 декабря ап-
тека должна будет сдать все
остатки поставщику медика-
ментов. Это связано с тем, что
финансирование лекар-
ственного обеспечения в
следующем году будет про-
изводиться из разных бюд-
жетов. Медикаменты для
больных с тяжелыми заболе-
ваниями и дорогостоящим
лечением станут поступать за
счет федерального, а прочие
– за счет краевого бюджета.
Поэтому, пока заключат до-
говоры, пройдет какое-то
время, и чтобы наши паци-
енты не остались без ле-
карств и не прерывали лече-
ние, мы проинформировали
всех фельдшеров района о
том, чтобы они позаботились
обеспечить лекарствами
льготников за декабрь в но-
ябре и за январь в декабре.
Все участковые больницы
поставлены в известность о
возможном перерыве в по-
ставке медикаментов. Через
участковых медсестер при-
глашаем льготников выпи-
сать необходимые рецепты. А
тех, кто еще не знает, что нуж-
но сделать запас лекарств, мы
решили оповестить через
районную газету.
В свою очередь, в ЦРБ оп-

ределили потребность в мед-
препаратах и сформировали
заявку на их поставку в 2008
году. Сумма заявки составля-
ет 1,6 млн. рублей, что на сто
тысяч больше нынешнего
года. К тому же из 3389 льгот-
ников на будущий год сохра-
нил соцпакет 1631 человек,
тогда как в 2007 году им вос-
пользовалось 2000 льготни-
ков.
За комментарием на эту

тему мы обратились к заве-
дующей КГУП «Фармация»
Л.И. Сиренко. Она считает,
что ажиотажа не будет:
-10 декабря будет прово-

диться тендер на определе-
ние фирм-поставщиков, - го-
ворит Лариса Ивановна. -
Возможно, в конце декабря
сдадим остатки льготных ме-
дикаментов, но взамен тот,
кто выиграет конкурс, поста-
вит свои медпрепараты. Из-
за новогодних каникул каж-
дый год бывают перебои с
теми или иными лекарства-
ми, и льготники, зная об этом,
заблаговременно приобрета-
ют необходимые им лекар-
ства.
Конечно, можно надеяться

на своевременность поставок,
но лучше все же иметь запас
лекарств.

Андрей ТИМОХИН.

ВРЕМЕНИ на принятие реше-
ния и подготовку документации
отводилось очень мало. Проводи-
лись собрания жильцов, сельская
администрация и Троицкие КС
вели разъяснительные беседы,
объясняя людям, что сделать в доме
капитальный ремонт за счет госу-
дарства вряд ли когда-нибудь еще
удастся.
В свою очередь, люди сетовали

на то, что в районе нет организа-
ции, которая могла бы стать управ-
ляющей компанией. Но в ноябре у
них появилась возможность сде-
лать выбор между ООО «Водока-
нал-Сервис» и МУП «Троицкие
КС». Хозяев благоустроенных квар-
тир ознакомили  с предлагаемыми
условиями и примерным перечнем
работ. Однако выбрали управляю-
щую организацию только жильцы
четырех домов, и в одном доме ре-

Сфера ЖКХ

Деньги есть – получать некому
До декабря жильцы многоквартирных домов должны были определить-

ся с выбором способа управления своими домами: создадут они товарище-
ство собственников жилья (ТСЖ) или поручат коммунальные хлопоты
управляющей компании. Именно в этот срок было необходимо сделать
свой выбор, чтобы войти в федеральную программу по капитальному ре-
монту жилья за счет средств Фонда содействия реформирования жилищ-
но-коммунального хозяйства.

шили, что лучше создать ТСЖ, тог-
да как для участия в программе
требуется не менее 50% домов, ос-
тановивших свой выбор на управ-
ляющей компании, и не менее 5%,
выбравших ТСЖ. Те населенные
пункты, которые захотят принять
участие в проекте в следующем
году, должны будут иметь уже 80%
многоквартирных домов, у которых
есть управляющая компания.
Назначить управляющую компа-

нию какому-либо дому до 1 янва-
ря 2008 года, как хотели бы неко-
торые из жильцов, никто не имеет
права. В том случае, если до ука-
занной даты не будет сделан са-
мостоятельный выбор, состоится
конкурс среди организаций, жела-
ющих стать управляющими ком-
паниями. И тогда всем придется
принять и смириться с условиями
назначенной компании.

Для капитального ремонта мно-
гоквартирных домов района и пе-
реселения граждан из аварийного
жилья выделено 22,8 млн. рублей.
60% этой суммы предназначено на
капремонт, а 40% – на переселе-
ние. Доля федеральных денег со-
ставляет 16,9 млн. рублей, краевой
бюджет вкладывает 3,84 млн. руб-
лей, местный – 0,96 млн. рублей, и
пятипроцентное софинансирова-
ние граждан – 1,1 млн. рублей.
На прошлой неделе на рынке

коммунальных услуг появилась
еще одна организация, предлагаю-
щая себя тройчанам в качестве
управляющей, - ООО «Тепло-Сер-
вис». Но не слишком ли поздно,
ведь необходимых 14 домов с уп-
равляющими компаниями у нас
все равно не набирается? Этот воп-
рос мы адресовали главе Троицкой
сельской администрации Л.В. Ге-
расимовой.
-Заявку на участие в проекте мы

подадим в любом случае. Возмож-
но, нам дадут отсрочку, для того
чтобы люди все-таки приняли ре-
шение самостоятельно, не дожида-
ясь, когда назначат управляющую
организацию, -  надеется Любовь

Васильевна. - Такая ситуация не
только в Троицком. Например, в
Барнауле всего лишь 11% домов
заключили договоры с управляю-
щими компаниями, а это значит,
что Барнаул в проекте участвовать
не сможет.
Напомню, что, делая выбор само-

стоятельно в пользу управляющей
компании, люди могут договорить-
ся о том, какие виды услуг и работ
они хотели бы получать, и выбрать
ту организацию, которая за свои
услуги меньше запросит, к тому же
у каждого дома будет свой счет, на
котором будут аккумулироваться
средства, поступающие от жильцов,
и тратить их можно будет только
на этот и ни на какой другой дом.
То же самое и с деньгами, посту-
пающими в рамках программы по
капитальному ремонту. Средства,
предназначаемые для ремонта од-
ного дома, не могут быть исполь-
зованы ни на какие другие цели.
Надеюсь, что люди поймут вы-

году участия в проекте, ведь из 100
рублей, затрачиваемых на ремонт
дома, жильцам придется заплатить
всего лишь пять рублей.

Андрей ТИМОХИН.

Наше здоровье

Запаситесь
впрок
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Цена свободная.

На земле троицкой

СПУТНИКОВЫЕ АНТЕННЫ � продажа � установка � гарантия:

комплект за 3200 руб. (15 каналов) – установка бесплатно;
комплект за 4200 руб. (35 каналов) – установка бесплатно;
комплект за 5000 руб. (45 каналов) – установка бесплатно;
комплект за 6500 руб. (60 каналов) – установка бесплатно.

Т.т.  22-5-19,
8-923-657-95-99,
8-913-216-34-68.
ФИРМА «СПУТНИК»

ОТКРЫЛСЯ

Ю В Е Л И Р Н Ы Й
МАГАЗИ Н:

 от российских
 производителей.
Сделайте подарок

себе и своим близким.
С. Троицкое, ул. Пушкина, 25.

ТД «Центральный», 2-й этаж,
понедельник - пятница 9.00 - 18.00,
суббота - воскресенье 9.00 - 14.00.

золото
и серебро

П Р О Д А Ю :
-газифицированную квартиру 80
кв.м (вода, телефон, хозпостройки).
Т.27-1-52.
-УАЗ-31514 99 г.в. ОТС. Т.т.8-906-
196-80-81, 8-906-965-62-72.
-«Волгу» ГАЗ-31029 94 г.в. Т.36-7-
46.
-говядину. Т.21-6-67.
-передний мост МТЗ-82. Т.35-5-06.
-свежее сало 70 руб./кг. Т.21-6-56.
-пиломатериал в ассортименте. Т.8-
906-946-00-56.
-корову 5-м тел., отел в начале фев-
раля. Т.8-961-982-73-01.

КУПЛЮ кобылу 3-4 года. Т.8-906-
944-34-81.

Внимание: конкурс!

«Этим гордится
Алтайский
край»
–  так называется конкурс, ко-
торый проводится по инициа-
тиве главы администрации Ал-
тайского каря А.Б. Карлина.

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ: воспитание
чувства патриотизма и любви к
Алтайскому краю, привлечение
общественного внимания к дос-
топримечательностям края и
уникальной продукции, произво-
димой в регионе, составление
рейтинга популярных объектов
края.

УЧАСТНИКОМ КОНКУРСА мо-
жет быть любой житель края.

НОМИНАЦИИ КОНКУРСА:
-природные объекты;
- культурно-исторические

объекты;
-уникальная продукция Алтай-

ского края.
Для составления рейтинга

наиболее популярных объектов
любой желающий может при-
слать свои предложения, офор-
мив заявку. А желающие принять
участие в написании творческой
работы по представленным но-
минациям должны прислать опи-
сание объектов района: местона-
хождение; краткая историческая
справка; обоснование привлека-
тельности объекта; интересные
истории, легенды и предания о
нем и др.

Творческая работа должна
иметь название, объем – не ме-
нее трех печатных листов А4.
Обязательно наличие фотогра-
фий!

СРОКИ ПРОВЕДЕНИЯ: прием
заявок – 16-17 декабря 2007 г.
25 декабря экспертный совет
подведет итоги.

ПОБЕДИТЕЛИ получат дипло-
мыи и ценные призы.

В нашем районе есть краси-
вейшие места, описание которых
и может стать творческой рабо-
той на конкурс. Администрация
района предлагает жителям рай-
она принять в нем участие.

ЕСЛИ ВЫ ЗАИНТЕРЕСОВА-
ЛИСЬ, подробную информацию
о конкурсе можете получить у на-
чальника отдела по работе с
предпринимателями админист-
рации района Ларисы Борисов-
ны Ширяевой. Т.22-0-70.

Праздники

Убил, а труп спрятал.
Некоторые преступления поражают своей циничностью

«Без солнца не цветут цветы,
без женщины нет любви,
без матери нет ни поэта,
ни героя». (М. Горький).

27 ноября в кафе «Березка» про-
шло мероприятие, посвященное Дню
матери. Этот праздник официально
утвержден в 1998 году, и с тех пор
каждый год в районе обязательно
проходит торжество, куда пригла-
шают матерей.
МНОГО ТЕПЛЫХ и добрых слов

услышали в этот день мамы от

которые пели, читали стихи и го-
ворили много хороших слов о сво-
их мамах. Тепло встречал собрав-
шихся ансамбль «Большеречье». Не
обошлось и без сюрпризов. Глава
Южаковского сельсовета А.М. Не-
устроев под гитару исполнил не-
сколько песен, посвященных жен-
щинам. А помощник депутата
АКСНД В.М. Красилова О.А. Ро-
щупкина подарила подарки не
только мамам, но и набор игрушек
Горновскому детскому саду.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Человек и закон

В 2007 году в нашем районе про-
изошел значительный рост количе-
ства преступлений, относящихся к
подследственности следователей
прокуратуры (с 7 сентября 2007 года
– следователей Троицкого   меж-
районного следственного отдела
следственного управления След-
ственного комитета при прокура-
туре РФ по Алтайскому краю).
Так, за период с января по но-

ябрь совершено 21 особо тяжкое
преступление – убийства и причи-
нение тяжкого вреда здоровью, по-
влекшего по неосторожности
смерть потерпевшего. В настоящий
момент одно особо тяжкое преступ-
ление остается нераскрытым, ос-
тальные расследованы и направле-
ны в суд.
Эти преступления совершаются,

как правило, в результате злоупот-
ребления спиртными напитками и

последующих ссор и конфликтов.
Некоторые преступления поража-
ют своей циничностью.
Так, 21 апреля в подполе одного

из домов в с. Боровлянка Троицко-
го района был обнаружен труп хо-
зяина дома с признаками насиль-
ственной смерти. В ходе расследо-
вания данного уголовного дела был
установлен преступник. Нигде не
работающего и не имеющего по-
стоянного места жительства граж-
данина Ч. потерпевший впустил к
себе домой пожить некоторое вре-
мя. 3 марта гр. Ч., совершив убий-
ство хозяина дома, спрятал его труп
в подпол и на протяжении недели
продолжал проживать в доме и со-
вершать кражи личного имущества.
При этом некоторым жителям с.
Боровлянка гр. Ч. сообщил, что хо-
зяин дома выехал в г. Бийск к род-
ственникам.

В мае в п. Гордеевский соверше-
но убийство жителя Барнаула гр. С.,
который приехал в гости к род-
ственникам своей сожительницы в
выходные дни. Убийство совершил
местный житель гр. Ж., который,
устроив ссору с родственниками
потерпевшего, нанес множествен-
ные ножевые ранения С., пытавше-
муся примирить ссорившихся и не
участвовавшему в конфликте. По-
терпевший С. скончался на месте
происшествия до приезда врачей.
Приговорами Троицкого район-

ного суда гр. Ч. и Ж. осуждены к дли-
тельным срокам лишения свободы.

С. ГРЕБ,
зам. руководителя Троицкого

межрайонного следственного отдела
следственного управления
Следственного комитета

при прокуратуре РФ
по Алтайскому краю.

Письмо в газету

Пока есть вы – жизнь
бесконечна…

Марина Геннадьевна ДЯТЛОВА
работает секретарем Ельцовс-
кой сельской администрации.
На праздник приехала вместе
с одной из трех дочерей,
Полиной.

Одно из поздравлений главы района Михаила Ивановича Заня
было адресовано Александре Константиновне СЕРДЮК из с.
Заводское. Она труженица тыла, воспитала пятерых детей.
Сейчас Александра Константиновна на пенсии.

представителей местной власти. За
умение дарить счастливые минуты
семье, сохранение и укрепление се-
мейных традиций, достойное вос-
питание детей вручались благодар-
ственные письма и подарки.
Было подсчитано, что бабушка и

мама, ухаживающая за семьей, в
среднем за год вымывает 18000 ло-
жек и вилок, 13000 тарелок и 8000
кружек. С помощью шагомера ус-
тановили, что мама (бабушка) дома
и за время приобретения покупок
за год проходят 2000 километров.
На празднике выступали дети,

«Мы будем вечно прославлять
ту женщину, чье имя – Мать»
– так назывался концерт, посвященный Дню
матери, который прошел 28 ноября в Центре со-
циальной помощи семье и детям.
Проводился он для многодетных мам, мам

детей с ограниченными возможностями и для
семей, находящихся в трудной жизненной си-
туации. В концертную программу вошли песни,
стихи, танцы и сценки, подготовленные детьми,
посещающими Центр социальной помощи се-
мье и детям.

В Загайнове как-то побывал в гостях хор «Рус-
ская песня». Жалко, конечно, что было мало зри-
телей, подвела погода. Артисты, несмотря на свой
возраст, очень энергичные и веселые. Очень по-
нравился всем сильный красивый голос В. Чека-
линой. Роберт Максимович Попов, как всегда,
молод душой и богат юмором. Спасибо всем ар-
тистам за доставленное нам удовольствие.

СПАСИБО
ЗА ТЕПЛО
Издревле известно, что печь в

доме является источником теп-
ла не только физического, но и
отчасти душевного. Немаловаж-
ную роль в современных конст-
рукциях печей играет котел.

Летом нынешнего года члены
нашей семьи на совете решили
заменить котел. После длитель-
ных обсуждений и сомнений ре-
шили обратиться в ООО «Луч»
(бывшее «Сельхозэнерго») и не
ошиблись. Директор предприя-
тия Николай Григорьевич Дят-
лов, бухгалтер Татьяна Никола-
евна Фетисова, кассир-диспет-
чер Надежда Васильевна Цы-
ганкова в  доступной форме
объяснили возможную конст-
рукцию котла, ее преимущества,
срок выполнения заказа и усло-
вия оплаты.

Двухнедельный срок (при на-
плыве клиентов в связи с гази-
фикацией с . Троицкое), а тем
более оплата – по мере выпол-
нения заказа или в рассрочку
(что немаловажно для граждан
с небольшим достатком) нас ус-
троили, и сварщики Владимир
Васильевич Антропов и Алек-
сандр Иванович Турков каче-
ственно изготовили котел, кото-
рый после установки быстро
прогревает дом и дает почти
двойную экономию угля, а в бу-
дущем, надеемся, – и газа.

Выражаем благодарность ра-
ботникам ООО «Луч» за каче-
ственное выполнение заказа, ду-
шевное тепло ,  которое будет
присутствовать в нашем доме
долгие годы.

ЛАГОВСКИЕ.
С. Троицкое.

Не хлебом единым

К нашим читателям
ПОДПИСКА на районную газету
на I полугодие 2008 г.
ПРОДОЛЖАЕТСЯ.
Стоимость –  198 руб. на 6 мес.

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.

После концерта Роберт Максимович подарил
библиотеке две очень интересные книги. По ним
планируем провести вечер «Детство, опаленное
войной». Были подарки и от жителей села: Г. Мос-
калевой, Н. Салиховой, Т. Неустроевой, О. Казан-
цевой, всего 16 книг. Спасибо всем огромное!

Р. ЕРМАКОВА,
зав. Загайновской сельской библиотекой.

ПОДАРКАМ ВСЕГДА РАДЫ




